



左報 ゆがわ

No. 554
平成25年
1月号

12月13日(木)



葛飾区と災害時相互応援協定を締結

主な内容

- ▷ 年頭のあいさつ ②③
- ▷ 地域活性化フォーラム開催！ ④
- ▷ お知らせ ⑤
- ▷ ピリー先生の英会話教室 ⑥
- ▷ 保健だより ⑦⑧
- ▷ 村民の文芸発表のひろば ⑨
- ▷ 警察署・消防署・消防団からのお知らせ... ⑩



人の動き(11月1日現在)				
総人口	男	女	世帯数	
総人口	3,423人	1,616人	1,807人	977世帯
(前月比)	(0)	(1)	(△1)	(0)

編集
発行

湯川村役場総務課 福島県河沼郡湯川村大字笈川字長瀬甲875番地5 ☎ 0969-3593

ホームページアドレス <http://www.vill.yugawa.fukushima.jp>

メールアドレス yugawa@vill.yugawa.fukushima.jp

TEL 0241-27-8800

FAX 0241-27-3760

年頭のごあいさつ



村長 塚 節雄

新年明けましておめでとうございます。村民の皆様には輝かしく健やかで、希望に満ちた新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

昨年は夏の猛暑、暮十二月九日からは近年にない早い大雪となり、自然災害が多くなっています。又平成二十三年三月十一日の東日本大震災による福島第一原子力発電所の事故による放射能汚染、風評被害等が発生しその対策に取り組んできました。特に放射能から村民の安全・安心を確保するため除染計画を策定し除染を進めてまいりました中、勝常集落の大変なる御協力で仮置場を造る事ができ、又村民の皆様方の協力を得る事が出来まして、県下で一番早く除染を終了する事が出来ました事に対し、感謝と御礼を申し上げます。

農産物に對しましては村で放射能検査を実施し、米は福島県での全袋検査を実施し、風評対策に取組んできました結果、風評も少なくなつてまいりました。今後は、尚一層風評対策に力を注いでまいります。

昨年十二月十三日に、東京都葛飾区との災害時相互応援協定を結びまし

た。今後は、葛飾区との交流を進めながら生産者と消費者の相互の理解を進めてまいりたいと考えております。

今年平成二十五年は、村にとつて大変重要な一年であります。湯川村の活性化を図るべく会津坂下町と共同事業を進めております（人の駅・川の駅・道の駅）につきましての用地は土地所有者全員の協力が得られましたので、今年工事入り、平成二十六年中にオープン予定で進めてまいります。庁舎建設につきましても用地所有者の同意も得ておりますので、今年春から遺跡調査に入り、その後造成工事に取りかかり平成二十六年度中庁舎建設工事に着手し、平成二十七年四月から新庁舎で業務を行う計画で進めてまいります。

会津縦貫北道路も喜多方一八日町間が今年開通予定であり、又会津医療センターも今年五月に開業予定であります。これらの事を踏まえ、湯川村第四次振興計画での課題である人口三、八〇〇人を目指して若者定住事業を積極的に進めてまいります。

湯川村（米と文化の里）を代表する勝常寺一、二〇〇年前の文化を持つ歴史的な価値と、会津の仏教文化の源となつた勝常寺遺跡の調査についても、昨年九月に組織作りをした勝常寺遺跡整備検討委員を基に時間をかけながら解説をし、遺跡をどのような方法で保存するか、又村の活性化にどのような方法でつなげる事が出来るか検討してまいります。

本村は、自然や地理的条件にも恵まれ、又貴重な文化遺産を有しておりますので、この素晴らしい環境と歴史を守り、自然と共生を図りながら消費者との交流も進め、活力のある村造りを目指して、新たな決意と情熱を持って取組み、村民の皆様が安全で安心して暮らせる村政を柱に、対話を基本として心の豊かさを感じられる村づくりのため邁進してまいります。村民皆様の一層のご理解、ご指導と御支援をお願い申し上げまして、新年のあいさつといたします。

年頭のごあいさつ



議長
三澤 豊 隆

新年明けましておめでとうございます。

皆様には、ご健勝で希望ある新春をお迎えの事とお慶び申し上げます。

昨年は復興元年として、様々なイベントや復旧工事が行われました。米の全量検査も大変な混乱がありましたが無事終えるようあります。湯川村に於いては県下どこでも達成されていない学校、公園、野球場、運動場、通学路等の村除染計画が終りました。

勝常地区の御協力があつたからこそであり、感謝を申し上げるところであります。安心できる村への大きな成果となりました。

しかし福島県はまだ十六万人もの避難者が故郷に戻れず、津波や原発事故からの復旧・復興状況は先の見えない現状にあります。

その中で昨年暮れ、国政選挙が行われました。そして自民党に国政は委ねられました。

新たな日本の体制で世界の荒波の中を、国内の経済、年金、医療の様々な問題の中、世界に類のない超高齢化社会を抱えながら進んで行く訳であります。

ヨーロッパの経済不安、アメリカの経済低迷など大きな世界経済の荒波は、被災した日本の国をいつか襲つて来ます。その時こそ「地方がしつかりとしてゆかなければならぬ」と経済学者「神野直彦」(全国議長会講演)が言つています。

湯川村の今年は飛躍の年になります。

近くの県会津医療センターが開院し、会津縦貫北道路が八日町地区まで延長開通します。人・川・道の駅がいよいよ歩みだし、これから道の駅運営に向かって、新駅長を迎えて運営計画が立てられ、道の駅建設に向かって進みます。

昨年の新米祭り(道の駅ふれあいフェスタ)は川の駅で行われ、二千人もの人が来場しました。これから道の駅プランに大いに心強い成果であります。

あの東日本大地震を何とか耐えきった役場庁舎ですが、新しい庁舎の建設に向かって計画が進みます。湯川村の防災の要となります。

湯川村の基幹産業である農業ですが、福島大学・湯川村・議会の協定により、福島大学の知恵を活用しながら、高齢化した農業、農村の活性化を目指す村の計画

が作られるであります。

湯川村で行われた福島大学の講演で、中台地区で研修した学生のまとめたデーターを基に、これから高齢化した湯川村の農家集落の可能性を若い学生の感性で示されました。これから湯川村の新たな方向をユニークに示すものであります。おおいに参考になりました。

議会はこの飛躍する年の事業に村民皆さんの思い、声が反映するよう議論を高め、湯川村の財政の健全化を常に目指しながら、事業の目的が充実するよう頑張っております。

そして、議会改革を進めております。ようやく湯川村議会基本条例が十二月定例議会に於いて成立いたしました。

この湯川村議会基本条例は「三元代表制の下で議会の役割を明らかにし、議員の責務を示し、村民の負託に的確に応え、村民福祉の向上と村の発展に寄与する事を目的とする」条例であります。

今後はこの条例を村民の皆様に示しながら対話集会を多く重ねて行きたいと思つております。村民皆さんの特段のご協力を願うところになると思います。

本年も議会に対しまして村民皆さんの温かいご支援、ご叱咤をお願い申し上げますと共に村民皆さんのご多幸を心からご祈念いたしまして、新年の挨拶といたします。



**葛飾区と湯川村の
災害時相互応援協定締結式**

去る12月13日（木）東京都葛飾区役所内において、大塚節雄湯川村長と青木克徳葛飾区長が災害時相互応援協定書に署名・調印を行いました。

これは、湯川村の名誉村民である故高羽哲夫撮影監督が、葛飾区の名誉区民で、文化勲章を受章した山田洋次監督と一緒に撮った映画「男はつらいよ」の「葛飾柴又」を縁にして、平成21年に葛飾柴又寅さん記念館で村のPRイベントを開催し、葛飾区伝統産業職人会をはじめとした葛飾区民の方々と続けてきた交流がもとになっています。この協定は、不測の災害に備えて相互が応援するために締結したものですが、今後は湯川村民と葛飾区民の相互交流をさらに深め、長く続けていくことにより、湯川村と葛飾区の絆を強くしていきます。

大場新祐氏（堂烟）が厚生労働大臣表彰を受けられました。



12月4日、勝常スポーツ少年団女子指導者の小林憲一さんが、永年にわたりスポーツ少年団の指導・育成に貢献された功績により、湯川村と葛飾区の紹介を強くしていきます。

表彰されました。

小林さんにおかれましては、今後のさらなる期待申し上げます。

日本スポーツ少年団顕彰受賞



大場氏は、平成3年1月25日に厚生労働大臣より民生・児童委員として委嘱を受けられ、多年にわたる民生・児童委員活動の功績が認められたものです。

12月6日村長室において、厚生労働大臣から贈られた表彰状を村長より大場氏に伝達しました。今後ますますのご期待申し上げます。

大場新祐氏に厚生労働大臣表彰！

ソフトボールフェスティバル優勝！



11月17日、18日の両日に二本松市城山運動場にて行われた、2012ソフトボールフェスティバルin二本松において、宮城、山形、福島県の強豪校が参加する中、湯川中学校ソフトボール部は優勝という素晴らしい成績を収めました。

これも指導していただいている先生方や生徒の気持ちが一体となつたことによるものです。今後も支えてくださっている方々への感謝の気持ちを忘れず、精一杯頑張つて更なる活躍を願っています。



湯川村地域活性化フォーラムが開催されました。

11月22日(木)に、湯川村、湯川村議会と相互友好協力協定を結んでいる福島大学の主催で「湯川村地域活性化フォーラム」が開催されました。

基本講演では「集落の力を生かした地域活性化－「あるもの探し」から見えてきたもの－」をテーマに、福島大学行政政策学類の岩崎由美子教授と学生6名に講演頂きました。岩崎ゼミでは、今年8月に中台集落で活性化調査を行っており、調査を通して発見した集落の魅力と可能性について報告頂きました。

パネルディスカッションでは、岩崎教授がコーディネーターを務め、大塚節雄村長、太郎庵の目黒留美子常務、湯川村商工会青年部の斎藤賢一部長、福島大学行政政策学類の今西一男准教授がパネリストを努め、湯川村の活性化の在り方について意見が交わされました。

フォーラムに参加した100名近くの参加者は、地域活性化の在り方について、大変興味を引き付けられていました。



「村長との対話の日」
平成25年
1月9日(水)
・時間：午前9時～
正午まで
・場所：村長室

☎ 27-8820

▼納付の相談は、住民税
務課 税務係へお願ひし
ます。

◎口座振替による振替日
も1月31日（木）にな
ります。

入学試験の案内

県では、喜多方市にあるテクノニアデミー会津職業能力開発短期大学
観光プロデュース学科の25年度生を
募集しています。

同校は、福島県の観光産業を担う

若い人材を育成しています。少人数
制のきめ細かな指導により毎年就職
率100%の実績を収めています。詳しくは同校ホームページ又は電
話にてお問い合わせください。

3
連絡先
テクノニアデミー会津
電話 0241-27-3221
HP <http://www.tc-aizu.ac.jp/>

湯川の里だより

**新年、明けましておめでとうございます。
今年も宜しくお願ひいたします**

■湯川村バスツアー開催しました■

日頃、農産物販売でお世話になっている大熊町の仮設住民を招いて11/27(火)に湯川村バスツアーを開催しました。当日は湯川村の全面協力により、村バス2台で送迎し村内や勝常寺、道の駅造成地等を案内後たから館にて昼食を振る舞い、交流を深めました。

当日は大熊町から32名の参加を頂き、生産地の姿を知って頂くと共に湯川村の良さを大きくピアールすることができました。



新米・もち米 常時販売しております。地方発送も承っております。

湯川村活性化施設(たから館内) 会津湯川の里 27-5660(8:30~17:00)

今月の納税

1月31日(木)まで
村県民税 第4期分
国民健康保険税

第6期分

*納税は「納期限までにお願いします。」

雪についてのお願い

1 路上駐車をしないで下さい。

一台の路上駐車のために集落内の除雪ができなくなることもあります。

2 道路へ雪を出さないで下さい。

道路に雪を出すと、圧雪や凹凸となり歩行者や自動車の通行に支障をきたし、スリップ等、事故の原因にもなり、万一小のときは、雪を出した人の責任を問われることがあります。

3 屋根からの落雪防止にご協力ください。

屋根からの落雪は、交通の障害になるばかりでなく、歩行者にとっても大変危険です。万一小のときは、所有者などは責任を問われることがあります。

○納期の過ぎている税金をまだ納めていないときには、「計画を立て、年度内に納める」ようにしてください。

◎口座振替による振替日も1月31日（木）になります。

4 除雪で寄せられた雪の片付けをお願いいたします。

除雪作業で雪が家の出入口の前に寄せられることがあります。このようない時に、住民の皆様の理解と協力が必要です。

5 ドライバーの皆さんへのお願い

消雪道路では、消雪水をはねて通行人や家屋等に迷惑がかからぬようスピードをおとして運転して下さい。

除雪により道幅の狭くなつた道路では、歩行者特に通学中の児童・生徒を優先するようご協力を願います。

6 その他

除雪中はやむを得ず通行止めになることがありますのでご協力下さい。

出前書き方説明会・相談会お申し込みについて

県と県立医科大学では、「県民健康管理調査 基本調査問診票」に関する出前書き方説明会・相談会を皆様のご要望に応じて開催します。

開催日時は、土・日・祝祭日を除く午前9時から午後4時までの間で、1回当たり10～15名までの相談が可能です。

詳しく述べては、県立医科大学県民健康管理センターまでお問い合わせください。

福島県立医科大学 県民健康管理センター

電話024-547-1786 HP [あなたの健康、見守ります](#) 検索

ふくしまの心のケアセンター 福島県精神保健福祉協会

ふくしま心のケアセンターは、2012年11月19日より電話相談専用ダイヤルを開設いたしました。

東日本大震災や、津波、原発事故による被災とその後のストレスにより悩みを抱えている方々やその支援をされている方々からのご相談をお受けしております。

被災者相談ダイヤル ふくここライン

024-531-6522 平日 9:00～12:00、13:00～17:00
専門の相談員がお受けいたします

村民の皆様へ

子どもたちに、充実した冬休みを過ごさせるために…

12月22日（土）から1月7日（月）まで、17日間の冬休みに入ります。

年末年始にかけては、家庭や地域でいろいろな伝統行事が行われます。家族や地域の一員としての自覚を育む良い機会ですので、積極的に参加させましょう。

しかし、学校生活からの開放感で非行事故や交通事故などを起こしやすい時期もありますので、村民の皆様には、子どもたちが健康で明るい冬休みを過ごすことができるよう

「いつでも、どこでも、ひと声かけて」
にご協力を願います。

いじめや非行と思われる言動や不審者を見かけた際には、連絡先までお知らせください。

何か起きた際は、**全家庭が「避難の家」**としてご協力を願っています。

連絡先

- ゆがわ幼稚園 ☎ 27-5205
- 笈川小学校 ☎ 27-3266
- 勝常小学校 ☎ 27-4158
- 湯川中学校 ☎ 27-5161
- 教育委員会 ☎ 27-2250
- 湯川駐在所 ☎ 27-3269

地域ぐるみで
子どもを
守りましょう！



— 湯川村小中学校生徒指導連絡会 —

Billy's English Class! ビリー先生の英会話 第15弾!

Lesson 15 : I'll do everything [that] I can.
(できる限りのことはします。)

*注意：<>の中はビリーの発音をカタカナで書いています。

主語+will+動詞の原形+代名詞+(that)+主語+助動詞。

※今月は、関係代名詞のパターンについて説明します。

たとえば、I did everything (that) I could. <アイ ディドウ エヴェシング ダツツ アイ クードゥ>(私は、やることはすべてやりました。) Everything の後に that が省略されています。この文書は、商談などで努力したという意味を持っています。

関係代名詞省略の語順を見てみましょう。I bought a book <アイ ポーツツ ア ボック>(私は本を買いました)。語順を変えたら A book I bought. <ア ボック アイ ポーツツ>(私が買った本)という意味になります。意味はほぼ同じですが、使い方に気をつけてください。

皆さんわかりますか？

会話のときthat はいつも省略されていますが、thatを入れたらもっと分かりやすくなるので、that の入る場所と一緒に練習しましょう。



似ていますか？

問題：次の日本語の文章を英文に訳してくださいからthat を入れてください。

1. 私がほしい本は売れ切れています。
2. これは私が食べた中で最高のピザだ。
3. 私があげた本はもう読んだ？
4. ロシア語を話せる人を知っています。

※来月号に答えを載せますので、楽しみにしてください。

先月の答えです。

1. Don't tell anyone
2. Don't ever give up
3. Don't eat too much
4. Don't be embarrassed

もし質問があれば、遠慮しないでメールしてください。
bbng610@gmail.com

■平成24年度地域振興施設造成工事の施工業者が決定しました

平成24年11月15日付公告の平成24年度地域振興施設造成工事については、入札の結果、「共立・篠竹特定建設工事共同企業体」が施工業者として決定されました。

今年度から、地域振興施設（道の駅）の建設地の造成工事を行い、平成25年度に建設工事を行う予定です。

湯川村・会津坂下町独自の特徴があり、そして、村民の皆さんに愛され、地元の活性化につながる「人の駅・川の駅・道の駅」を目指して、整備を進めていきます。

平成24年度 文芸作品募集！

1 応募資格 小・中学生、一般村民

6 応募先 湯川村公民館

〒969-3544

湯川村大字清水田字長瀬17番地

2 応募作品の部門及び規定

7 審査発表 平成25年3月10日(日)

入選者には文書で通知し、文芸作品発表会の席上で発表する。

- ◆詩の部・・・2編以内
- ◆短歌の部・・・3首以内
- ◆俳句の部・・・3句以内
- ◆川柳の部・・・3句以内

※テーマは特に設定しませんので、お気軽に応募してください。

8 その他

- *入選者の中から、小・中学生及び一般の部に分け部門別に数名の作品を選評する。
- *入選者に賞状と盾を授与する。
- *応募者全員に参加賞と作品集を進呈する。

注 応募に関する規定を順守して下さい。守られないとときは、応募された作品が審査対象外となります。

※お問い合わせ先

湯川村公民館 電話27-4107

【主催】湯川村公民館 【共催】湯川村文化協会

3 応募規定

- *一人一部門とする。
- *部門名・集落名・氏名を明記すること

4 応募方法

- *ハガキか原稿用紙等（郵送可）
- *小・中学生は指定の用紙で、学校で取りまとめ提出する。

5 応募締切日 平成25年1月18日(金)(期日厳守)

●連絡先

住民税課保健係
☎ 27-8810

かいた河川などに流出させてしまつた場合や河川などに油が流れてしまつた場合、河川などを発見した場合は、消防署又は会津やて連絡してください。

河川などに流出させてしまつた場合や河川などに油が流れてしまつた場合、河川などを発見した場合は、消防署又は会津やて連絡してください。

油が流れていることに気づいたら、直ちに布や新聞紙等で回収しましょう。

(事故発生時の対応)

油の中は絶対にその場を離れしないようにしましょう。使用後はバルブやコックなどを完全に閉めましょう。屋根からの落雪や除雪作業によるタンクや配管の破損に注意しましょう。

(取扱上の注意)

ホームタンクや配管に異常がないか定期的に点検しましょう。油の使用量や残量を常に把握しましょう。

一般家庭のホームタンクや事業所のタンクから、灯油等が河川等に流出する事故が増加しています。冬本番を取り扱う機会が多くなりますので、次の点に注意して、石油流出事故を防ぎましょう！

●油流出事故防止のポイント

**石油流出事故を
防止しましよう！**

**たとえば
こんなとき
Part3**

ほめパワーが活躍します！

自我の目覚める反抗期

まいちゃん(2歳)

まいちゃんは、児童ホームにある人形でおままごとをするのが大好き！ところが、ほかのお友達が人形で遊んでいると「あたしがお人形で遊ぶのっ」とお友達から人形を取り上げてしまいます。ママはあわててまいちゃんから人形を奪いあげ、お友達に返します。



「お友達が遊んでいるときはガマンしなくちゃダメでしょ。仲よく遊べないならもう帰るからね！」

まいちゃんは泣き出しません。なかなか泣き止みません。イララしてきたママは、嫌がるまいちゃんを抱きかかえ、家に帰りました。

次の日、ママは児童ホームに入る前にまいちゃんと目を合わせて言いました。

「まいちゃん。お人形の順番、守ろうね」「はい」

今日もほかのお友達が人形遊びをしています。まいちゃんはしばらくその周りをうろうろ。でもなかなか遊べません。そわそわしてきたまいちゃんの手をとって、ママは優しく言いました。

「約束を覚えてくれてありがとう。
もう少し待ってみようね」



そしてお友達に言います。
「終わったら次に貸してくれるかな？」

ママはまいちゃんを抱き寄せ、絵本を広げます。絵本を読んで、「はい、どうぞ」とお友達が人形をもってきてくれました。まいちゃんは笑顔で「ありがとう」と受け取り、ママとおままごとをして遊びました。



じっとなんかしてられない！

ヨシ君(4歳)

元気いっぱいのヨシ君はじっとしていることが苦手です。今日は夕飯の材料を買うために家族でスーパーへ行きます。「ヨシ、走らないで買い物できたらお菓子を買うよ」パパは出発する前にヨシ君に言いました。「うん！ わかった」

しかし、お店に入ると大好きなお菓子に向かって走り出します。

「ヨシ！ 約束守らない子にお菓子は買わないからねっ」

追いかけてきたママは怖い顔をしています。ヨシ君は大声で「ヤダヤダヤダ！」お菓子買って！」と叫びます。周りの人人がジロジロ見るので、ママは「もうっ！」とお菓子をかごに入れました。



帰り道、ママはパパに「いつもこうで困るのよねっ」と話しています。ヨシ君はお菓子をもって黙っていました。

次の日曜日。パパと「走らないで買い物できたらお菓子を買うよ」としっかり約束をして3人でスーパーに行きます。お店に入る前にママが「今日はカレーライスよ。カレーには何が入ってる？」と質問します。

「ジャガイモ！ こっちだよ！」



そしてパパとママがお肉を選んでいるとき、ヨシ君はソワソワしてきました。でもパパとの約束を思い出します。その様子に気づいたパパは「パパとの約束、守ってるな。えらいぞ」と頭をなでてくれました。「今日は、ヨシが手伝ってくれるから助かるわ。お菓子を買って帰ろうね」とママもにこにこしています。なんだかうれしくなったヨシ君は、もう少しだけがんばれる気がしました。



こうしてみよう

「元気な八日町」
予防教室にお邪魔します⑫



「♪あんたがたどこさ・♪のさで、向きを変えます」



リーダーさんが「頭の上で両手を組んで体を右に曲げてください」と声かけしています。



事業開始は平成20年3月から、毎月1回開催しています。多くのボランティアさんに支えられて運営されていますが、23年度からは自主運営も年間2回実施しています。自主運営にも徐々に慣れ、今では運動指導を少しずつ体験することにより、複数のリーダーも育ちつつあります。

「孫に『公民館に行つて何してくるの?』と聞かれたので、『もつとおばあちゃんになつても、元気で、自分のことを自分でできるように体操してくるんが何よりも楽しみにしている、お茶をいただきながらの談笑です。おしゃべりして、笑つて、体を動かして、元気な八日町をめざす輪が広がることを願っています。」

大したことだと思います。寒くになると、ふれあいゲームが好評です。♪あんたがた、どこさ♪・・・獵師が鉄砲で撃つてさ・・・湯川村の獵師さんも減っているんだってね」とゲームの手を休めては、こんな話題も生まれてきます。

会の締めくくりは、みなさんが何よりも楽しみにしている、お茶をいただきながらの談笑です。おしゃべりして、笑つて、体を動かして、元気な八日町をめざす輪が広がることを願っています。

大切なことだと思います。者もおられました。家族にきちんと参加の意義を伝えることは大切だと思います。

**お姑さんから
譲られた銅線**

～伝えることの大切さ～

昆布を煮る時に、銅を入れないで煮ると茶色のままですが、銅を入れると鮮やかな緑色になります。食欲をそそります。写真は、姑さんから譲られた銅線で、昆布巻きが出来上がったところであります。姑さんから銅線を引き継ぐことにより、昆布巻きづくりが次の世代にも受け継がれていくことになります。

先人の知恵を昔のことだからと切り捨てないで、現代のフィルターにかけ、残すべきことはきちんと後世に伝えていくことが求められます。

お知らせ 医療従事者の皆さんには届け出を忘れずに!

医師や薬剤師、看護師、歯科衛生士などの皆さんには、医師法等関係法律により、2年に1度、住所や従事先等を記載した届出票等の提出が義務付けられています。

平成24年は届出の年にあたりますので、該当する方は平成24年12月31日現在の状況を保健所（県保健福祉事務所・郡山市保健所・いわき市保健所）まで届け出してください。

◆届出対象者

- (1) 日本に居住し、日本の医籍・歯科医籍・薬剤師名簿に登録されている全ての医師・歯科医師・薬剤師（従事していない方も含みます）

【届出先】住所地または就業地を管轄する保健所
- (2) 県内で就業している保健師・助産師・看護師・准看護師・歯科衛生士・歯科技工士

【届出先】就業地を管轄する保健所

※各届出とも、保健所へ直接届け出るほか、勤務先医療機関を経由して提出することもできます。

◆保健所への届出期限 平成25年1月15日（火）

◆お問い合わせ先 最寄りの県保健福祉事務所・郡山市保健所・いわき市保健所

または県庁保健福祉総務課電話024(521)7217

<担当課電話番号> 会津保健福祉事務所0242-29-5506

<保健所代表番号> 会津保健福祉事務所0242-29-5504

村民の文芸

発表のひろば

野菜つみ冬晴れの日を待ちにけり 遅きてより動く音なし冬座敷 遅れ咲く歓声ありて冬の薔薇 豆選るや音軽やかにころがりぬ 大雪か高きにカマキリの巣 磐梯と白鳥白き時季来る 夕映えを独り占めして梅もどき 約束を三つ並べて年用意 蜜柑剥く永き越し方語りつつ 長生きの母への思い帰り花 稻終えて盆地広しと思ひけり 歩かねば寂しさ深む老の秋 人影の見えず田畠の初冬かな 短日の畑にせかさる一日かな どの木にも冬の陽浴ぶ日曜日 急ぎ来て池の水舐む冬の猫 頑なに黙す石ころ蹴りて冬 木がらしや少し休みてさすらえよ	鈴木 翠 鈴木 智恵子 坂内 智信 田邊 貞子 鈴木 清子 黒々と刈田広がる中天に 満月冴えて秋深まれり 紅葉の山並繞くスカイライン この美しさに心應さる ロムニーとオバマ対での激戦に 小雨降る中我は芋掘る 会津米安心米と表示して 自分の米にバーコード貼る 川土手の泡立草の花枯れて セシウムに怯えしこの秋も過ぐ 八朔柿よく熟するも人のなく	鈴木 悅子 鈴木トシ子 佐野 常雄 矢澤 悅子 坂内タミ子 吉田 妙子 鈴木 久子 渡部 邦子 兼子 春江 小林 和子 小野 比呂	菅沼 稔子 鈴木トシ子 佐野 常雄 矢澤 悅子 坂内タミ子 吉田 妙子 鈴木 久子 渡部 邦子 兼子 春江 小林 和子 小野 比呂	自転車の前をスイーツと横切りて 彼方の稲田に赤とんぼ飛ぶ 穏やかなまなざしの赤い服の女 柔らかに描くルノワールの絵 ベトナムへ旅するわれら「アテネ会」と 名づける会を立ち上げにけり 秋空に吸ひ込まれゆく祝砲に なだれこむ人文化祭場 黙もくと米のセシウム検査済み 怯えし秋も又過ぐるなり 黒々と刈田広がる中天に 満月冴えて秋深まれり 紅葉の山並繞くスカイライン この美しさに心應さる ロムニーとオバマ対での激戦に 小雨降る中我は芋掘る 会津米安心米と表示して 自分の米にバーコード貼る 川土手の泡立草の花枯れて セシウムに怯えしこの秋も過ぐ 八朔柿よく熟するも人のなく
---	---	---	---	---

沃野湯川会

大根やキヤベツにこにこと揃えたり
十三夜の月静かに昇る菅沼 稔子
小野 留作

課題 「筋書き」

小野 留作
武田 瑞也
兼子 キイ子
小林 輝子
高橋 駒子
田村 通弘
高畑 玉枝慰めの言葉の端にある打算
いくつ出る党名決まらずあせつて
人生は筋書き通り行かぬもの
筋書きの通りゆかずにもめて
筋書きの路線を走り今社長
筋書きを後で気付いて残る悔い
喪のハガキ年賀の筆を又止める小野 留作
武田 瑞也
兼子 キイ子
小林 輝子
高橋 駒子
田村 通弘
高畑 玉枝

「自由吟」

痛む膝ストレスだけがたまりだす

たかし
呑
柳

梅干しが真中の位置譲らない

ミズヤ
柳

夜も昼も炬燄たよりの歳となり

ミズヤ
柳

農閑期息子送迎医者通り

ミズヤ
柳

紅葉がまぶしく映える里の秋

ミズヤ
柳

年ごとに母に似て来る背の丸さ

ミズヤ
柳

勝利して豪雨のようないる浴び

ヨシノ
樂

加速する老いにあきれる顔がある

ヨシノ
樂

会津坂下警察署からのお知らせ

湯川村では11月中、刑法犯の発生が1件ありました。

クーリング・オフ制度について

クーリング・オフとは、訪問販売や、電話で強引な勧誘を受けて思わず契約してしまった場合、法律で定められた期間内であれば無条件で契約を解除できる制度です。

但し、乗用車、使用してしまった消耗品など、一部適用されないものもあります。

《適用対象》

★訪問販売～8日間以内★ ★特定継続的役務提供～8日間以内★

店舗外での訪問販売(キャッシュレス、アポイントメントセールス、催眠商法では店舗内での契約を含む) エステティック、語学教室、家庭教師、学習塾、パソコン教室、結婚相手紹介サービスの継続的契約

★電話販売～8日間以内★

電話勧誘による取引

★連鎖販売取引～20日間以内★ ★業務提供説明販売取引～20日間以内★

いわゆるマルチ商法

いわゆる内職商法、モニター商法

《クーリング・オフの仕方》

①契約書を受け取った日を含めて、定めた期間内(上記適用対象の期間)に、ハガキ(簡易書留)などの書面を使用し、「契約を解除する」「既払いの返金、商品の引き取りを求める。」旨を記載し、契約相手に送付する。

②ハガキの場合は、裏表コピーを取り、保管しておく。

③クレジット契約した場合は、信販会社にも「契約を解除する」旨を通知しておく。

湯川村内街頭犯罪等発生状況(平成24年11月末現在)

区分	空き巣ねらい	忍込み	事務所荒し	出店荒し	自動車盗	オートバイ盗	自転車盗	自販機ねらい	車上ねらい	部品ねらい	強制わいせつ	街頭犯罪合計	金罰款
寓	1	2	1	1			18	2	3		1	29	126
農							2	1				3	10

*全刑法犯には、街頭犯罪以外(器物損壊、暴行、傷害、万引き、詐欺など)の犯罪発生件数が含まれます。
※なお、発生件数については、平成24年1月1日からの数になっています。

会津坂下警察署 0242-83-3451 湯川村防犯協会 0241-27-8800

戸籍の窓口
(11月受付)

お誕生おめでとうございます

(地 区)	(両 親)	(子)
松 川	牧野 友和 由美	や 靖
桜つづみ	遠藤 仁也 亜由美	と 人
松 川	秋山 圭 奈緒美	まき 楓
三 島	長谷川一義 真理子	あか 璃
三 島	井上 竜二 美美代	こう 航 太

謹んでお悔やみ申し上げます

(地 区)	(本 人)	(年 齢)
桜つづみ	土屋 トセ	85歳
堂 畑	小久保 仁	83歳
浜 崎	鈴木 四郎	72歳
中 扇 田	北条 泰司	82歳

*この欄に掲載を希望しない方は、住民税課
住民福祉係へ申し出て下さい。

毎月

「第3日曜日」は
「家庭の日」です
あいさつ運動

一声運動を普及しましょう。

家庭の話し合い、一緒に食事を実施しよう。
事の励行、親子ふれあい運動
を実施しよう。

さ 先に 明るく いつでも
さ 続けて つい いいでも
さ つ つい いつでも

湯川村青少年育成村民会議

消防署からのお知らせ

年末・年始特別警戒実施中
平成24年12月15日～平成25年1月15日

年の瀬を迎える寒さも厳しくなり、暖房器具を使用する機会が多くなってきました。

新年も明けると忙しくなり、注意力が散漫になり、火災の危険が増加します。

もう一度、我が家家の火災予防を見直しましょう。



料理中に離れては絶対やめてね！



ストーブの上に干しては絶対にダメ！！

住宅用火災警報器の早めの設置を！
平成23年6月から法律により設置義務となりました。

1月26日は文化財防火デー



湯川村にも勝常寺を始め、後世に残すべき文化遺産が数多くあり、その多くは木や紙、布など燃えやすい素材で作られています。所有者や管理者はもちろん、周辺の皆さんも火の取り扱いには十分注意し、文化財を火災から守りましょう。

火事・救急・救助は119 会津若松消防署十文字出張所



14日(月)	8日(火)	6日(水)	5日(木)	4日(金)	1日(火)
成人の日	湯川村消防団出初式	湯川村新春のつどい	新春書初め大会	官公庁仕事始め	元旦
					交通事故ゼロ
					歩行者優先の日

編集後記

新年、あけましておめでとうございます。

昨年末はまさに師が走るほど忙しい時期でした。衆議院議員総選挙も終わり、新政権になっての新年となりました。様々な課題がありますが、今は国民によって選ばれた政権に期待したいと思います。

1月の行事予定